

Daniel Ortega confirme sa solidarité avec Cuba et dénonce la politique hostile de Trump



La Havane, 20 juin, (RHC).- Le président Daniel Ortega a confirmé ce lundi à Managua la solidarité de son gouvernement et du peuple nicaraguayen avec le peuple cubain suite à la nouvelle politique hostile contre notre pays récemment annoncée par le président Trump.

Dans un discours devant l'Assemblée Nationale du Nicaragua, il a déploré la marche arrière faite par l'administration Trump dans le processus de normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis.

Il a tenu à souligner que le blocus de Cuba datant de plus d'un demi-siècle, a causé beaucoup de souffrances et de pertes aux familles cubaines mais n'a pu les mettre à genou.

« Ils ne vont pas non plus avec ces nouvelles mesures, faire plier le peuple de Fidel, le peuple de Raul, le peuple de Marti. »

Daniel Ortega a d'autre part indiqué qu'il espère que le gouvernement étasunien reprendra la route engagée par Barack Obama et lèvera le blocus de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/133274-daniel-ortega-confirme-sa-solidarite-avec-cuba-et-denonce-la-politique-hostile-de-trump>



Radio Habana Cuba